

# Après-Ski-Party am 9. November in Stromberg



Pulverschnee, Glühwein und gute Partymusik – das sind die drei wichtigsten Elemente einer zünftigen Après-Ski-Party. Das wissen auch die Jungschützen und die Damenkompanie des Schützenvereins Stromberg. Am 9. November laden die Jungs und Mädels ab 20 Uhr zum Pendant der „Hot Summer Night“ – zur „Après-Ski-Party“ – ins Gaßbachtal ein.

Die gute Partymusik ist gesichert, denn der Veranstaltungsservice HVMC wird die Plattendecks rocken. Glühwein? Klar, den gibt es auch – vor dem Zelt in einer kleinen aber feinen Holzhütte verkaufen die Damen das wärmende Getränk. Und falls die Temperatu-

ren bis dahin noch nicht für Schnee sorgen: im Zelt wird es Dank einer Schaum-Schnee-Maschine trotzdem winterlich – winterlich, aber nicht kalt. Das Zelt wird beheizt sein, sodass auch mal das ein oder andere Bier, oder der ein oder andere Longdrink zum Abkühlen gebraucht werden.

Jeder der Lust auf winterliches Après-Ski-Ambiente hat, ist herzlich eingeladen. Für alle Jugendlichen unter 18 Jahren ist wichtig: sie werden nur mit einem ausgefüllten Formular der Eltern zur Übertragung der Aufsichtspflicht hereingelassen. Generell werden an der Kasse die Ausweise kontrolliert. Der Eintritt kostet 6 Euro.